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１月３１日（金）スーパーきらりキッズタイムがありました。歌や演

奏、ダンス、縄跳び、コントなど、１７のチームや個人から、いろいろな

出し物がエントリーされ、全校生を楽しませてくれました。今回は、６年

生全員が様々な役割に分かれてのボランティアスタッフをしてくれまし

た。３学期に入ってすぐに活動を始め、打ち合わせからリハーサルまで、

時間をかけて準備を進めてくれていました。出場してくれたみなさん、キ

ッズタイムを支えてくれた６年生のみなさん、ありがとうございました。 

 

         ２月３日（月）幼稚園のお友達と豆ま  

きで交流しました。始めは幼稚園の遊  

戯室で、歌を歌ったり、豆まきについ

てのお話を聞いたりしました。その後園庭に移動して、元気

いっぱい豆をまき、楽しいふれあいの時間を過ごすことがで

きた１年生でした。  

  

１年生は、入学説明会での年長さんとの活動で、

小学校で学習する教科や小学校での１年間の主な

行事について説明しました。グループごとに練習

をがんばってきた１年生は、年長さんに分かりや

すいようにとしっかりとした声で落ち着いて発表

することができました。1 つ上のお兄さん、お姉さ

んとしての意識がますます高まったようです。  

 

打ち合わせ 

リハーサル 

進行をしていた「キャスト」 

会場準備も協力して 撮影してスクリーンに 

写真には撮れていませんが、ポスターやプログラム作成、パワーポイント

作成など当日までの様々な役割、音響や案内など当日の役割、1 つの大きな

イベントを、一人ひとりが自分の役割の責任を果たしながら協力し合って成

功に導いたことを 6 年生のみなさんには忘れずにいて欲しいと思います。 

いよいよ豆まきです。豆まきの後は、年

長さんと一緒に記念撮影をしました。  

「オニの

パンツ」の

歌での振り

付け。ちょ

っとはずか

しそうでし

た。  
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２月４日(火)、児童会役員の引き継ぎ会と新児童会役員の任命式をしました。 

引き継ぎ会では、6 年生の役員のみなさんに、これまで児童会役員としてがんばってきたことへの感謝の気持ち

を込めて、花束をプレゼントしました。その後、一人ひとりが児童会活動を振り返っての思いを話してくれました。

「話し合いで生まれるきずな、団結力、話し合うことを大切を感じた。」「同じ学年の友達と協力し合ったことが心

に残っている。」「困っているときに声をかけてくれた仲間がいた。これからも仲間を大切にしていきたい。」など

の思いは全校生の心に残ったことと思います。また、児童会役員さんの言葉にもあったように、なかよしの日の取

組や、行事のたびのボランティア清掃などのさまざまな活動を、６年生が協力し合い、助け合って実行していたこ

とも忘れてはいけません。役員さんをはじめ、６年生のみなさん、ありがとうございました。 

続いて任命式に移りました。５年生と４年生の新児童会役員に任命書を渡しました。先日の立候補周知会の時

に、堂々とした態度で全校生に向けて抱負をしっかりと語っていた 6 人！みんなやる気満々です。やりたいことや

したらいいなと思うことなど、積極的に取り組んでほしいと思います。  

 

  

 １月２８日（火）２つの代表委員会がありました。前半は、

６年度の児童会役員による最後の代表委員会で、１月の生活

目標の反省をしたりクリーンボランティアについて話し合

ったりしました。後半は、「６年生を送る会をひらこう」と

いう議題で、新児童会役員の子たちが進行しました。各学級

から出てきた意見を元に、どんなことをするのか、プレゼン

トをどうするのかについて大枠が決まりました。具体的なこ

とはこれから各学級で話し合い、新児童会役員の方で取りま

とめることになります。これから３月３日に予定している６

年生を送る会に向けて、新児童会役員さんを始め各学級で

も、協力していきましょう。  

 

  

 １月３０日（木）今年度最後の自主学習ノート展

示会がありました。今回は１つ上の学年の教室に行

き、ノートを見てよさやがんばり、工夫などを見つ

けふせんに書きました。６年生は１年生のノートを

見ました。ふせんいっぱいに気付いたよさなどを書

いている子もいて、展示会を通して自主学習への意

欲がさらに高まるといいなあと思いました。  

今年度も自主学習ノートをがんばっている子が

多く、１月末で４２１冊が届いています。昨年度よ

り少しですが多い冊数です。  

お礼の言葉を新会長

が述べ、花束を渡し、バ

ッ ジを 引 き 継ぎ まし

た。  


